

CEO-WECHSEL BEI SWISS IT SECURITY GROUP



Christian Oversohl

rja. Per Mitte Januar hat die Swiss IT Security Group einen neuen CEO ernannt. Christian Oversohl übernahm die Geschäftsführung von Philipp Stebler, wie das Unternehmen mitteilt. Stebler, der das Unternehmen 2017 gründete, werde die Swiss IT Security Group fortan als Investor und Mitglied des Verwaltungsrats unterstützen. Christian Oversohl bringe 25 Jahre Management-Erfahrung aus Beratungs- und Technologie-Dienstleistungsunternehmen mit, heisst es weiter. Wie aus seinem LinkedIn-Profil hervorgeht, war Oversohl unter anderem 17 Jahre als Managing Director und Senior Vice President bei Publicis Sapient tätig. Zuletzt fungierte er als Member of the Board bei Allgeier Connect.

DIGITALSWITZERLAND-PRÄSIDENT WIRD VRP VON VALORA



Sascha Zahnd

gor. Die Kioskbetreiberin Valora schlägt Sascha Zahnd für die Wahl zum Verwaltungsratspräsidenten vor. Er soll Franz Julen ersetzen, der an der kommenden Generalversammlung am 6. April nach 15 Jahren im Verwaltungsrat nicht mehr zur Wiederwahl antritt, wie das Unternehmen mitteilt. Zahnd ist seit 2019 im Verwaltungsrat von Valora – seit 2020 als Vizepräsident des Gremiums. Im Juli 2021 übernahm Zahnd die Nachfolge von Ivo Furrer als Präsident von Digitalswitzerland. Zudem hat der 46-Jährige ein Verwaltungsratsmandat bei der Holdinggesellschaft des Luxus-Retailers Mytheresa. Bis Ende 2020 war Zahnd Teil des obersten Führungsteams von Tesla.

BITCOIN SUISSE UNTER NEUER FÜHRUNG



Dirk Klee

slk. Bitcoin Suisse steht bald unter neuer Führung. Per 1. April 2022 übergibt der bisherige CEO Arthur Vayloyan die Leitung an Dirk Klee, wie Bitcoin Suisse mitteilt. Vayloyan bleibt dem Unternehmen als Mitglied des Verwaltungsrats erhalten. Der designierte Bitcoin-Suisse-Chef fungiert zurzeit als CEO Wealth Management & Investments bei der britischen Grossbank Barclays. Zuvor war er unter anderem Chief Operating Officer (COO) Wealth Management bei der UBS sowie CEO von Blackrock Deutschland, Österreich und Osteuropa. Klee hat in Rechtswissenschaften an der Universität Mainz promoviert. Seinen Master absolvierte er an der London School of Economics.

CREALOGIX ERNENNT ZWEI MANAGING DIRECTORS



gor. Crealogix hat zwei neue Managing Directors: Almir Marghella (l.) und John Ennis (r.). Marghella leitet das Geschäft in Zentraleuropa inklusive der Schweiz, Deutschland und Österreich seit Oktober 2021, wie das Fintech-Unternehmen mitteilt. Ennis leitet indes per sofort die Verkaufs- und Geschäftsentwicklungsteams in Grossbritannien, den Benelux-Staaten und Nordeuropa. Almir Marghella ist seit März 2021 für Crealogix tätig. Zuvor arbeitete er 16 Jahre lang bei Oracle, zuletzt als Sales Manager. Für Crealogix soll er das Geschäft im Kernmarkt vorantreiben. John Ennis arbeitete unter anderem für den US-amerikanischen Hersteller von Geldautomaten und Kassensystemen Diebold Nixdorf.

**BEYOND ICT
MARKUS VETTERLI, GESCHÄFTSFÜHRER, IWAY**



Markus Vetterli lebt mit seiner Frau und seinem Hund im Seetal im Kanton Aargau. In seiner Freizeit ist er gern mit seiner Frau und dem Hund in Europa mit dem Wohnmobil unterwegs. Er hat vier erwachsene Kinder.

Interview: René Jaun

Was war das bisher schönste Erlebnis Ihrer Karriere?

Die Gründung der eigenen Firma im Jahr 1995 zusammen mit Matthias Oswald. Wir haben iWay damals in einer sehr spannenden Zeit des Aufbruchs ins Internet-Zeitalter gegründet.

Was imponiert Ihnen besonders?

Mir imponieren besonders Menschen, die ihr ganzes Herzblut in eine Aufgabe stecken – unabhängig von Ausbildung und gesellschaftlicher Stellung.

Was ist Ihr grösstes Laster?

Gummibärchen.

Wer ist Ihr Lieblingsautor?

Daniel Holbe, ein deutscher Krimiautor.

Welche ist Ihre Lieblings-Comicfigur?

Lucky Luke, weil er schneller als sein Schatten ist. Er ist einfach eine «coole Socke».

Was ist in der IT das Allerschlimmste?

Dass dauernd jemand das Gefühl hat, ich könne, weil ich eine Informatikausbildung habe, all seine privaten IT-Probleme kennen und lösen.

Was ist Ihr Rezept gegen schlechte Laune?

Ich versuche immer, möglichst alles positiv zu sehen und Negatives nicht zu nahe an mich heranzulassen. Wenn es Probleme gibt, muss man sie zielorientiert lösen. Da helfen Emotionen wenig.

Welche ist Ihre Lieblingsband?

Queen, natürlich mit Freddy Mercury als Leadsänger.

Mit welcher berühmten Persönlichkeit würden Sie gerne mal ein Bier trinken?

Mit Adolf Ogi, weil er auch als Nicht-Akademiker meinen grossen Respekt für sein Lebenswerk hat und Menschen für seine Anliegen begeistern konnte.

Gibt es ein Land, das Sie noch bereisen möchten?

Chile und die Osterinseln. Südamerika ist auch der einzige Kontinent, den ich bisher noch nicht bereist habe.